

YUTZ

Technobot : les ados raffolent des robots

Durant deux jours, au gymnase Mermoz de Yutz, dix collèges et cinq lycées de la région ont tenté de s'illustrer lors de la 10^e édition de Technobot. Certaines épreuves ont été virtuelles, mais sur place, les jeunes ont prouvé qu'ils appréciaient l'enjeu. Ce samedi à Thionville, place aux Games of robots.

Il n'ont certes pas connu Nono le petit robot d'*Ulysse 31*, un dessin animé des années 80, mais depuis 2012, grâce à Tech Tic & co, les ados prennent goût à la programmation, aux sciences et aux défis, en imaginant des robots intelligents. En 2019, l'édition avait fait un carton, avec deux mille jeunes inscrits aux sélections. En 2020, Technobot avait été annulée. Cette fois, pour respecter le protocole sanitaire, la manifestation s'est déroulée sur deux jours, au gymnase Mermoz de Yutz. Cinq lycées étaient en lice jeudi 10 juin et dix collèges vendredi 11 juin. « En raison des confinements, nous avons enregistré beaucoup d'abandons », regrette Olivier La Neve, l'un des fondateurs de l'événement. Mais vendredi, les jeunes étaient fiers de présenter leur réalisation et d'affronter leurs homologues. « Quelques épreuves ont été virtuelles, précise Audrey Errard, la nouvelle présidente de Tech



Le Technobot survit à tout, même au virus. Les participants se sont affrontés jeudi 10 et vendredi 11 juin, à Yutz. Photo RL/Philippe NEU

Tic & co, On a dû imaginer un sens de circulation, éviter les contacts, mais tous ont joué le jeu ».

Les primés

Collèges : pour le suivi de ligne, c'est l'équipe du collège de Vaubécourt qui s'est démarquée ; pour le design, la présentation et la formule robot, c'est l'établissement de Rohrbach-lès-Bitche qui s'est imposé. L'épreuve sumo a été remportée une fois encore

par les représentants de Jean-Mermoz, à Yutz.

Lycées : Stiring-Windel s'est illustré dans l'épreuve sumo et l'équipe de La Briquerie dans celle de présentation.

Du côté de l'enseignement supérieur, l'IUT de Longwy était le seul inscrit. « Pour nous, c'est une belle réussite, malgré le contexte. Plus de mille élèves se sont impliqués tout au long de l'année scolaire. »

Ouverture au grand public

Pour la première fois, l'association Tech Tic & co propose un concours ouvert à tout public, baptisé Game Of robots, qui se déroulera ce samedi 12 juin, de 9 h à 18 h, au lycée La Briquerie de Thionville. « Nous accueillerons une trentaine de participants de toute la France », annonce Audrey Errard. Preuve que Nono le petit robot, est loin d'être démodé !

S.F.